



## *Apostar por la I+D+i es garantía de futuro y progreso*

TODOS LOS grandes analistas y gurús de la economía coinciden en señalar que la Investigación, el Desarrollo y la innovación, la famosa I+D+i, es una garantía de futuro y de desarrollo para los territorios.

Desde los diferentes gobiernos, de uno y otro color político, se lanzaron mensajes claros de apuesta por esta I+D+i, muchos de los cuales se fueron al limbo. Ahora, desde la Junta de Castilla y León se anuncia una millonaria ayuda para el desarrollo de la investigación sanitaria.

Y lo hace para dos de los complejos más importantes de la Comunidad: el Centro de Investigación del Cáncer (CIC) y el Instituto de Investigación Biomédica (Ibsal) de Salamanca. Una ayuda que servirá para

seguir luchando contra los números rojos que amenazaban la supervivencia de muchos de sus proyectos.

Desde el Ejecutivo autonómico se ha sabido ver esta necesidad, no sólo en el mantenimiento de investigaciones tan importantes como las que se llevan a cabo en estos centros, sino la de apostar por la trilogía de la I+D+i como una garantía de futuro y de progreso. Y no sólo para la economía de Castilla y León, que también, sino para la sociedad, que será la gran beneficiada de todos y cada uno de los descubrimientos que se alcancen en el trabajo de estos centros.

Ese es el camino y es obligado que las instituciones no lo abandonen, por duros que puedan ser los momentos.